



Pièces	6 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	82233105
Prix	2 650 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

Triangle d'or- au sein d'une copropriété de haut standing avec gardien, le groupe vaneau vous propose un appartement familial à rénover. Situé au troisième étage avec ascenseur, cet appartement de six pièces, actuellement occupé par un cabinet d'avocats, bénéficie de tout le charme de l'ancien avec ses boiseries, moulures et cheminées. Des travaux permettront de réaliser trois chambres. Disposant de beaux volumes, il vous séduira par sa vue Dégagé sur l'hôtel de la païva et l'hôtel marcel-dassault. Deux caves et une chambre de service complètent ce bien. Profession libérale autorisé. Loi ...

Golden Triangle- Within a high-end condominium with caretaker, the Vaneau group offers you a family apartment to renovate. Located on the third floor with elevator, this six-room apartment, currently occupied by a law firm, benefits from all the charm of the old with its woodwork, moldings and fireplaces. Work will make it possible to create three bedrooms. Boasting beautiful volumes, it will seduce you with its unobstructed view of the Hôtel de la Païva and the Hôtel Marcel-Dassau

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

